

れいわ ねん がつなのか  
令和2年5月7日

ぜんこうじどう  
全校児童のみなさんへ

ちゅうおうくりつひさまつしょうがっこう  
中央区立久松小学校

こう ちょう うえむら ひろし  
校長 植村 洋司

ひさまつしょう おげんき  
久松小のみなさん、お元気ですか？

4 がつむいか げつ しぎょうしき にゅうがくしき 1 かげつ  
4月6日(月)の始業式、入学式から1か月、みなさんの元気な顔を見ることができず、  
とてもさびしい気持ちでいっぱいです。でも、きっと一人一人自分なりにがんばっている  
ことでしょう。先生方も、みなさんの顔を思い浮かべながら、家庭学習のプリントや時間割  
の準備などを工夫して考えています。クイズなども楽しいですね。

さて、国の緊急事態宣言が延長され、学校も5月31日(日)まで休校が延長となり  
ました。もうしばらく、みなさんと会うことはできず残念ですが、一人一人生活リズムを持  
ち続けて、乗り越えていきましょう。応援しています。

そこで、みなさんに3つお願いがあります。

## 1 規則正しい生活リズムを見直してみましよう

お休みが長くなると、どうしても生活リズムが崩れてしまいがちです。これは大人でも子  
どもでも同じです。大切なことは、リズムが乱れたなと思ったら、すぐに立て直すことで  
す。今、改めて自分の生活リズムを振り返り、直したほうがよいなと思うところは、今こ  
こで直しましょう。そうすれば、5月の生活が充実してくるはずですよ。

## 2 自分の学習を見直してみましよう

自分一人で学習を進めることは大変なことです。この1か月、2年生から6年生のみな  
さんは3月からの2か月間、本当によくがんばっていると思います。毎週金曜日に、各学年  
の先生から示された課題に、一生懸命取り組んでいるからです。とても立派です。

さらにもう一歩、例えば、今日のめあてを立てて学習に臨んだり、今日一日を振り返っ  
て、どうだったかお家の人と話し合ってみたりするのもよいと思います。

さて、先生方と相談して、来週から「学習定期便」を始めことにしました。これまでの学習の仕方に加えて、皆さんが学習したことを提出してもらって、〇付けをしたりお返事を書いたりして、返します。先生方と「書く」ことを通して、コミュニケーションができればよいと考えるやってみることにしました。よろしくお願いいたします。

### 3 今だからこそできることを考えてやってみましょう

外に出ることができず、きゆうくつな思いもあるかもしれません。その気持ちはよく分かります。本当に大変です。

でも、「ピンチはチャンス」という言葉があります。こういう時だからこそ、できることを自分なりに考えてやってみるとよいと思います。例えば、読書はいかがでしょう。すでにたくさんの本を読んでいる人がいるという話を聞きました。書くことが好きな人は、小説家になったつもりで、自分の物語や絵本などを作ってみたらいかがでしょうか。普段忙しくて、なかなかできないことをやってみるチャンスかもしれません。

今、大人も子どもも、日本全体が力を合わせてがんばるときだと思います。今だからこそできることは何か、知恵を絞って考えていく時だと思います。みんなで力を合わせていきましょう。一日も早くみなさんの元気な顔を見る日が来ることを楽しみにしています。

最後になりましたが、保護者・地域の皆様には、長びく臨時休校となり、御不便をおかけしております。にもかかわらず、学校に対して様々な形で御支援をいただいたり、温かい言葉を掛けていただいたり、本当にありがとうございます。もうしばらくの辛抱となりますが、子どもたちのために、引き続き御理解御協力どうぞよろしくお願いいたします。